



TRASCENDIÓ

Que **Adán Augusto López** aseguró que tiene la conciencia tranquila y está firme en la coordinación de la bancada de Morena en el Senado, pese a información en su contra que busca fracturar al bloque mayoritario en el Congreso y debilitar al movimiento de la 4T. Es más: dijo saber de parte de quién y de quiénes salen esas versiones, por qué lo hacen, pero se guardó los nombres. “Como decimos allá en el pueblo, a todo santo le llega su capillita y todo va a tener su tiempo”, amenazó, sin soltar prenda. Bueno.

Que el pasado 25 de septiembre se registró la cifra más baja de víctimas de homicidio doloso en siete años, el periodo de gobiernos de la cuarta transformación, pues de acuerdo con el reporte preliminar del Gabinete de Seguridad, en esa fecha hubo 37 casos en todo el país, la menor cantidad en el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador** y en lo que lleva **Claudia Sheinbaum**, con cifras que

entregan las fiscalías de las 32 entidades.

Que el Parque Esperanto de Tijuana fue reconocido entre 100 candidaturas con el premio WUP@10 Outstanding New Park Project para la región de América Latina, que otorga la organización World Urban Parks a las propuestas de mayor impacto global en la recuperación de espacios públicos, que en este caso pasó de ser un basurero a convertirse en un punto de encuentro en Baja California, entidad que gobierna **Marina del Pilar Ávila** y donde estuvo anoche, por cierto, la presidenta **Claudia Sheinbaum**. El premio será entregado durante un simposio del 8 al 10 de octubre en el Centro de Ferias de Estambul, en Turquía.

Que el ex presidente **Vicente Fox** se unió a los políticos de oposición que toman las plataformas digitales con el estreno de su pódcast semanal *Líderes de verdad*, que consta en esta primera temporada de 10 entrevistas a personalidades como **Arturo Elías Ayub**, **Robe Grill** y **Justino Compeán**, y su primera entrega, el jueves, tuvo como invitado al *influencer* **Morris Dieck**, quien habló de que el mercado financiero puede parecer aterrador, pero no tiene por qué serlo. —